



WALDKLINIKEN
EISENBERG

PRESSEINFORMATION

Nummer 15 -2019

Kompletter Relaunch des Online-Auftritts der Waldkliniken Eisenberg – Neues Karriere-Portal für Jobsuchende angegliedert

Eisenberg, 17. Oktober 2019.

Die Waldkliniken Eisenberg stehen für herausragende Medizin, außergewöhnliche Pflege und hohe Patientenzufriedenheit. Mit dem neuen Online-Auftritt setzt die Klinik ein in der Branche völlig neues Website-Design um.

„Jedes Krankenhaus möchte, dass sich Patienten wohlfühlen. Und das beginnt heutzutage bereits auf der Website. Im Zusammenspiel mit Medizin, Pflege und Service haben wir eine wunderbare, patientenorientierte Online-Präsenz an den Start gebracht“, sagt Bastian Guntermann aus der Abteilung PR & Marketing.

Der neue Online-Auftritt ist Teil des stetigen Entwicklungsprozesses des kommunalen Krankenhauses in den vergangenen Jahren. Seit 2018 firmiert die Klinik unter dem neuen Namen Waldkliniken Eisenberg und führt das Eichenblatt als Logo. Außerdem befindet sich ein architektonisch einzigartiges Bettenhaus in Bau.

„Die Kommunikation und die Informationsbeschaffung verlagert sich immer mehr ins Netz. Hier müssen wir potenzielle Patienten von uns überzeugen und einladen. Zum einen durch leicht auffindbare und verständliche Inhalte und zum anderen durch ein innovatives, ansprechendes Website-Design. Wir sind überzeugt, dass wir mit unserer Seite die Menschen noch besser erreichen und sie von unserer Philosophie überzeugen können“, erklärt WKE-Geschäftsführer David-Ruben Thies.

Auszeichnung „Bestes Krankenhaus Deutschlands“

Dass sich die Patienten an den Waldkliniken Eisenberg auf eine exzellente medizinische Versorgung und einen außergewöhnlichen Service verlassen können, zeigt vor allem die hohe Patientenzufriedenheit. Daraus resultierte unter anderem die Auszeichnung „Bestes Krankenhaus

Deutschlands“. In einer Studie des F.A.Z.-Instituts sind die Waldkliniken in der Kategorie 150–300 Betten Deutschlands Nummer 1.

Um diesen Status zu erreichen und zu erhalten, trauen sich die Waldkliniken Eisenberg auch etwas und denken fortschrittlich in den unterschiedlichsten Sektoren. Sei es die Unit-Struktur im Pflegebereich, das Boarding-System bei der stationären Aufnahme oder jetzt das unkonventionelle Design der Website, die sich deutlich vom klassischen Look anderer Krankenhaus-Webseiten abhebt.

Optisch erinnert die Website an ein aufgeschlagenes Magazin. Die Inhalte sind auf den ersten Blick übersichtlich und leicht verständlich. Die großen, ausdrucksstarken Bilder sind ein besonderes Alleinstellungsmerkmal dieses Digital-Produktes. Sie dienen als Blickfang und transportieren gleichzeitig das Eisenberg-Gefühl.

Die reduzierte Navigation spiegelt die Verbindung von medizinischer Exzellenz und des Hospitality-Gedankens des Hauses wider. Damit ist die Website ein Anlaufpunkt für alle: Erkrankte, Patienten, Angehörige, Besucher, Zuweiser oder zukünftige Mitarbeiter – auch ein neues Karriereportal ist integriert. Hier finden Jobsuchende alle wichtigen Informationen rund um den Arbeitgeber Waldkliniken Eisenberg und freie Stellen.

Mittels eines sogenannten Jobagenten können sich Interessierte auch für zukünftige Stellenangebote vormerken lassen. Sie werden dann bei einer auf ihr Profil passenden Stellenanzeige von den Waldkliniken Eisenberg informiert.

Die neue Website der Waldkliniken Eisenberg erreichen Sie unter www.waldkliniken-eisenberg.de.

Die Inhalte dieser Presseinformation sprechen Frauen und Männer gleichermaßen an. Zur besseren Lesbarkeit wird nur die männliche Sprachform (z.B.Patient, Mitarbeiter) verwendet.

Weitere Informationen erhalten Sie von

Waldkliniken Eisenberg GmbH

Bastian Guntermann

Presse und Marketing

Tel.: 036691 / 8 - 1845

E-Mail: b.guntermann@waldkliniken-eisenberg.de

www.waldkliniken-eisenberg.de

Follow us on: [Facebook](#), [Insta](#)

Unternehmenskurzprofil: Die Waldkliniken Eisenberg in Thüringen sind die einzige universitäre Orthopädie Thüringens. Mit der Professur für Orthopädie des UKJ genießt es national und international einen hervorragenden Ruf, vor allem für seine innovative Versorgung von Knie und Hüftpatienten; sowie die wegweisende Forschungsarbeit auf dem Gebiet der Endoprothetik, Biomechanik oder der biologischen Implantatmaterialien. Neben dem Deutschen Zentrum für Orthopädie an den Waldkliniken Eisenberg, wird die Grund- und Regelversorgung für die Menschen im Saale-Holzland-Kreis von den Kliniken der Inneren, Chirurgie und Anästhesie kompetent und zuverlässig abgedeckt. Pro Jahr werden ambulant und stationär 60.000 Patienten behandelt.

Mit der Umsetzung der pflegerischen Konzepte der Unit-Struktur, Boarding& ZMA und der Ausrichtung auf Pflegefachkräfte beschreiten die Waldkliniken im Bereich der patientenorientierten Pflege bereits erfolgreich ihre Neuen Wege.

Auch die neue Patientenbefragung von AOK und die Barmer und der „Weißen Liste“ der Bertelsmann-Stiftung zeigt: 93 Prozent der Befragten würden die Waldkliniken guten Gewissens weiter empfehlen. Damit ist das Haus deutlich besser als der Durchschnitt der deutschen Krankenhäuser (82%).

Durch die erste Staffel der fünfteiligen MDR-Dokuserie „Die Waldklinik“ ist die Klinik weit über die Thüringer Grenzen bekannt geworden. Momentan wird die 2.Staffel „Die Waldklinik“ in Eisenberg gedreht.

Der Neubau des Bettenhauses mit der Eröffnung 2020, nach den Entwürfen des Stararchitekten Matteo Thun und dem Konzept des Healing Environments (heilende Umgebung), ist im Bereich der Hosiptecture mehrfach als Leuchtturmprojekt für Thüringen bezeichnet worden. Und das Patientenhotel für Jedermann zieht bereits vor der Eröffnung national und international Aufmerksamkeit auf sich.